

# MAN 1 Bukittinggi Berhasil Meraih Juara Umum dalam acara Islamic Festival yang ke 6 di Solok

Linda Sari - [BUKITTINGGI.INDONESIA SATU.ID](http://BUKITTINGGI.INDONESIA SATU.ID)

Jul 23, 2023 - 21:55



Siswa- Siswi MAN 1 Bukittinggi meraih Juara Umum dalam acara Islamic Festival yang ke 6 di Gunung Talang- Kabupaten Solok, Sabtu (22/07).

Bukittinggi-Madrasah Aliyah Negeri (MAN 1) Bukittinggi kembali meraih Prestasi yang membanggakan.

Prestasi tersebut dibuktikan dengan keberhasilan dari siswa- siswi MAN 1 Bukittinggi meraih Juara Umum dalam acara Islamic Festival yang ke 6 di Gunung Talang-Kabupaten Solok, Sabtu (22/07).

Acara Islamic Festival ini merupakan Kegiatan Ulang Tahun SMAN 1 Gunung Talang Kabupaten Solok sekaligus dalam rangka menyambut tahun Baru Islam 1 Muharram 1445 H.

Dalam Kegiatan ini dibuatlah suatu Perlombaan Keagamaan tingkat SLTA Se derajat yang terdiri dari 3 Perlombaan yakni, Lomba MSQ, Lomba TAHFIZH dan Lomba NASYID, yang mana perlombaan ini diikuti oleh 20 Sekolah yang ada di Sumatera Barat, salah satunya MAN 1 Bukittinggi.

MAN 1 Bukittinggi yang mengikuti 3 perlombaan, menghadirkan 10 Orang Peserta dan didampingi 2 orang guru Pembimbing.

Kepala Madrasah Drs. Irsyad, M.Pd mengatakan, saya sangat mengapresiasi atas prestasi yang diraih oleh Siswa- siswi kita yang telah meraih Juara Umum tingkat propinsi dalam acara Islamic Festival di Gunung Talang – Kabupaten Solok.

"Saya sangat berterima kasih kepada siswa dan siswa kita ini yang telah berjuang dalam mengangkat nama harum sekolah khususnya dan nama harum Kota Bukittinggi pada umumnya," sebut Irsyad.

Irsyad menambahkan, mudah – mudahan prestasi yang diraih ini untuk bisa dipertahankan oleh siswa – siswi kita, kemanapun kita akan bertanding dan berlomba kita tidak boleh sombong dan takabur serta merendahkan pesaing kita.

Sekali lagi Kami dari pihak sekolah mengucapkan terima kasih banyak kepada Siswa- siswi kita beserta guru pembimbing atas prestasi tersebut, dan juga ucapan terima kasih banyak kepada masyarakat Kota Bukittinggi yang telah ikut mensupport dan mendoakan anak – anak kita ini, sehingga bisa meraih hasil yang maksimal," tutup Irsyad.(\*).